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          新体制スタート 
 

新会長の挨拶                                内田 久昭 

８期１６年にわたり、会長として、先頭に立ち当センターの土台を築き、導いて頂きました佐々木

昌弘氏が退任の意思を表明されました。それに伴い、第一回臨時理事会にて、未熟ながら私、内田

久昭が会長の任を引き受けることになりました。当センターを取り巻く環境の変化に対応し、事業

計画を進めるため一生懸命努めさせて頂きます。 

 今年１０月にはインボイス制度がスタートし、来年にはフリーランス新法（仮称）成立に伴う契

約方法の見直しが予定されています。会員の皆さま、７名の新任理事を含む役員、６名の職員が共

に情報共有しながら、知恵を出し合ってこれらの課題に対応していきたいと思います。皆さまにご

協力を賜りたく、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

理事会報告 
 令和５年度第３回理事会を令和５年６月１６日（金）午後１時３０分から、東初富公民館にて開

催。以下の件について協議をしました。 

Ｉ決議・承認事項  

（1） 理事担当部会一覧（案）について 〔鎌シル便６月号に掲載済み〕 

（2） 交通安全・熱中症予防講演依頼について〔７月１３日（木）、社会福祉センター〕 

（3） 第９回親睦懇親会（芋煮会）の実施について〔９月９日（土）、市営キャンプ場〕 

（4） 第４９回市民まつりについて〔１０月１４日（土）予定〕 

（5） 第１３回市後援・市民とのグラウンドゴルフ大会について〔１０月１１日（水）、 

予備日（１２日（木）） 

（6） 会員の入会について   

以上すべて原案通り承認可決されました。 

Ⅱ報告事項 

４・５月の実績報告、新規就業者と退会者、各部会の事業報告、除草技能講習会 

 

新任理事の紹介 
令和５年度定時総会で承認されました新任理事の事業推進部２名・安全適正就業推進部２名の 

ご紹介をします。 

 

事業推進部 石原 秀一 
この度、理事を拝命致しました石原秀一と申します。 

昭和 23年群馬県桐生市に生を受け、昭和 40年少年自衛官として広島県江田島の 

少年術科学校に入校、退官後富士通に入社、昭和 60年東京神田で電子計算機関連 

の会社を創立、バブル崩壊の荒波に対抗しきれず平成 10年事業閉鎖求職活動は難儀 

でした。ハローワークの方の年齢と同数回の応募が必要とのアドバイスに自営業しか無いと結論、
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埼玉県三郷から鎌ケ谷に移住し 13 年が過ぎようとしています。シルバーセンターとの縁は、何か

地域に貢献できることは無いか、地場の友人を得たい、との思いで入会説明会に参加したことでし

た。新鎌ケ谷通りの清掃業務に従事する中、平成 28 年現行業務であるくぬぎ山コミセンの夜間管

理業務の紹介を頂き現在に至っています。業務に従事しながら、近隣の人達に知られたくないとか

張り合いが感じられないとかの声を耳にしました。原因の背景はわかりません。理事拝命に際して、

一人でも多くの会員さんと直接会話のできる機会を設け少しでも改善の方向に向かえられたら幸

いと考えています。宜しくお願い致します。 

 

事業推進部 土井 守 
道野辺中央 5丁目の土井といいます。 

この度は理事の推薦を頂きましたが、はっきり言って何をどう協力できるか全く分 

からないままで承諾を頂いた状態です。 

鎌ケ谷に住み 23年になりますが、今までは地域との接点があまりないままでした。 

70歳を過ぎた今、健康であるうちにわずかでもご協力できたらと思います。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

                   安全適正就業推進部 橋本 安代 
この度は、シルバー人材センターの役員に就任しました、橋本安代（やすしろ）と 

申します。私は、人材センターに加入した理由は、健康維持と収入の一部補填を 

考えての事でした。会社勤務していたころから、定年退職後は、駅前ロータリーの 

清掃管理等やってみたいと思っていました。現役自体のプライドを掻き捨てて、仕事に付くこと必

要ではないかと思います。 

現在駅前の駐輪場の管理の仕事を、月に約 9日程度通っています。就業は、基本歩きですが雨天時

は電車利用しています。仕事の日は、約 1 万 2 千歩以上歩きますので、健康維持に欠かせません。

今回センター役員に、どうですか？との話に驚きましたが、この様な機会も少ないと思い引き受け

ました。シルバー人材センターの会員の皆様の安心安全であり、より良い活動出来る様、出来る限

りのことをしたいと思います。健康や事故に注意の上、活動したいと思います。 

 

安全適正就業推進部 石渡 陽子 
この度理事に承認されました石渡です。 

結婚と同時に鎌ケ谷に住み 45年になりました。シルバー人材センターに令和 4年 

に入会しまして、クリニックの清掃作業をしています。仕事をしていると一週間が 

早く、生活に張りがあります。理事についてはまだよく理解していない事もありま 

すが、皆様のお力をお借りして務めていきたいと思っています。 

宜しくお願い致します。 

 

◆◆ お知らせ ◆◆  

〇佐々木前会長の挨拶と普及啓発部の新理事の紹介は 

次月号で行います。 

〇６月２９日に、社会福祉センターで女性部会が 

開かれました。出席者７名 

〇次回の女性部会は、７月２７日（木）午後１時３０分 

から社会福祉センターで行います。今月は折紙であじさいを折りながら、楽しいひと時をみなさ

んと過ごしたいと思いますので、ご参加をお待ちしています。申し込みは不要です。 



 


